



# おあいなんしょ



## ▽ 町民運動会 中止になりました

今年度は運動会を実施するというので、これまで準備してきました。久々の開催で、どのくらいの町内、チームが参加するかドキドキでしたが、各町内、多くの方が参加予定でした。

前日準備では、多くの運動会実行委員会の方が集まり、久々とは思えないほど、段取り良くスムーズに準備をすることが出来ました。

ですが、大会前日から雨が降り続き、大会当日も小雨が降り、グランド状態が悪いことから運動会実行委員役員で協議をした結果、中止の判断をいたしました。中止の判断をしてからは実行委員会の皆様のご協力の元、用具の撤去などを行いました。

次年度以降は雨の場合は中止にするか、体育館で行える種目のみで開催するか、などを協議していきたいと思います。



次年度こそは皆さんが楽しく参加できる運動会を開催できるように努力していきたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひします。

## ▽ バレーボール大会について

今年度のバレーボール大会は11月19日（日）に南・東小学校体育館を会場に開催予定です。詳細につきましては、今後のスポレク部会で検討していきます。

詳細が決定しましたら、自治会長様、各町内体育指導員を通じて、要項・出場選手依頼文などの案内を郵送でお送りしますので、よろしくお願ひ致します。



運動会は中止になりましたが、ソフトボール大会に続いて多くのチームの参加をお待ちしています。

## ▽ 竹あかり ありがとうございます

先月号の「おあいなんしょ」、町の広報でもお知らせしていましたが「竹あかり お譲りします」ですが、多くの問い合わせがあり、現在は受付を終了しました。皆さま、ありがとうございました。

皆さまにお譲りした竹あかりは各家庭で綺麗な明かりを照らしてくれていると思います。



## ▽ みんなの茶の間 9月開催！

9月20日（水）にみんなの茶の間を開催しました。今回は健康管理センターにて「映画鑑賞会」を行い、今回はテレビドラマでも好評だった「Dr. コトー診断書」を皆さんで鑑賞しました。



映画鑑賞会は大きなスクリーンや音響を設置して、お茶を飲みながら、まるで映画館にいる様な雰囲気を楽しみました。

今後の予定としまして10月は「ニュースポーツ体験」11月はリンゴ狩り&そば会、12月はそば打ち体験を計画しています。担当部会の方が参加者の方に楽しんで頂ける内容を色々考えていますので、興味のある方はお気軽に坂下コミセンまでご連絡下さい。

## ▽ ラジオ体操チャレンジについて

8月に開催しましたラジオ体操チャレンジですが、運動会の準備も重なり抽選が遅れています。大変申し訳ありません。

10月中には抽選会を行い、当選者には案内のハガキを送りますので、もうしばらくお待ちください。

ラジオ体操は、気軽に続けられる運動ですので、今後も日々の生活に取り入れ、健康な体作りをしていきましょう！

また、次年度も開予定ですので、来年は多くの方の応募をお待ちしています。



## ▽ 国際交流協会よりお知らせ

会津坂下町国際交流協会では11月4日（土）坂下南小学校体育館にて小学生を対象に「地球体験キャラバン」を行います。外国の方や青年海外協力隊経験者とゲームやクイズをしたり、世界の言語や文化、風習の違いに触れるチャンスです。参加申込書は小学校を通じて配布しています。申込用紙を紛失してしまった方や興味のある方は会津坂下町国際交流協会までご連絡下さい。

### 問合せ

会津坂下町国際交流協会  
TEL 84-2135

